

暖かい日差しと風が気持ちの良い季節となりました。今年は例年より早い開花となり、都内でもすでにたくさんの桜が咲いています。当園誇りの桜も一斉に花開き、一年で最も美しい園庭となりました。その足元では子ども達が元気に走り回り、待ちに待った春がやってきたことを実感できます。



春の訪れは誰もが喜び身も心も弾むような気持ちになりますが、今年はどうやらそうも言ってはられないようです。この時期ならではの様々な行事やイベントについては自粛を余儀なくされ、子ども達の楽しみが1つ、また1つと減っていくことが残念ではありますが、安全よりも大切なことはないのもうしばらくはみんなで協力していくしかありません。自然というものは、普段の私たちには、例えば春の到来のような季節の移り変わりや、雨や雪のような天候の変化などがすぐ頭に浮かびますが、時には人類の脅威にもなりえるという事を改めて実感しています。それでも春になれば草花は芽を出し、花を咲かせ、虫たちが活動を始めます。子ども達も日々確実に成長していますので、自然と共存しながらしっかり前を見て、これからも大きく育てて欲しいと思います。

さて、いよいよ本紙も最終号となりました。このコーナーでは、保育園という恵まれた環境で毎日を過ごして感じたことを自由に書かせていただきましたが、その多くは子ども達と接することで学ばせてもらったり、気づかせてもらったりしたことです。また、保護者の方々からも多くの事を教えていただきました。この場をお借りして御礼申し上げます。ありがとうございました。

<トピックス> お別れ会



田無北原保育園 事務長 井口武司



今年度で保育園をお別れするお友だちや職員のお別れ会を行いました。気持ちの良いお天気の中、咲いたばかりの桜に見守られて笑顔でお別れすることができました。保育園でのたくさんの思い出を胸に、新しい環境でも元気に過ごして欲しいと思います。



園庭遊び



園庭の桜が一斉に咲き、子ども達がヒラヒラと舞う花びらを追いかけています。春が来たことを誰もが実感し、身も心も弾んでいるようです。大好きな遊具で楽しそうに遊ぶ子ども達の姿は私たちの心を癒し、一緒に遊ぶと元気をくれます。この園庭で遊んだ思い出はいつまでも忘れないで欲しいです。





子育てワンポイント!



もうすぐ新年度となりますね。この1年間でどの子ども大きく成長しました。新年度を迎える準備はそれぞれの年齢に応じて様々ですが、大きな節目となるこのタイミングで準備しておくことを整理しておきましょう。

◆進級・就学を控えて気持ちが不安定になる時期です

新年度を控え、多くの子どもたちが、「1つ大きくなる」という喜びでいっぱいな時期です。ただ、なかには、大人の期待を過剰に受け止めて、気持ちが不安定になる子どももいます。

今までなかったのに、急に次のようなようすが見られたら、何かストレスを感じていることがないかどうか、注意してみてください。



- 目をパチパチさせる
- せきばらいをする
- 肩をぴくっと動かす など

◆入学前に実技練習を!

年長組のお子さんは、もうすぐ1年生ですね。小学校に入学するまでは保護者と行動することが多いので事故にあう件数は少ないのですが、入学後すぐの7歳では単独での登下校や外遊びが増え、事故が増えます。ただし、単独行動を繰り返すことで徐々に危険察知能力が磨かれていくため、8歳以降は事故が減る傾向にあります。保護者が見守りながら通学路を中心に一人で歩かせてみるなど、入学前に事故防止のための実技練習を行ってあげてください。



【子育て支援活動】 ~園庭開放を実施しています~

田無北原保育園では、平日の10時~12時まで、ご近所のお友達に園庭開放を実施しています。園庭の遊具はもちろん、砂場で遊ぶシャベルやバケツや、三輪車、ストライダー(ペダルなし自転車)なども自由にお使いいただけます。

園内の見学や育児相談等も行っていますので、お気軽に遊びに来てください。



西武新宿線「田無駅」または西武池袋線「ひばりヶ丘駅」からバス「北原二丁目」停留所より徒歩1分(駐車場はありません)

お問い合わせ Tel : 042-467-8080

URL : <http://kitahara-ns.org/>

田無北原保育園



西東京市北原町 2-1-14

==== 社会福祉法人大誠会 ====
田無北原保育園 (私立認可園)
田無保育園 (公立園運営受託)